

C la columna

PARA CONTACTAR CON LA COLUMNA. Teléfono: 985 17 98 23
Email: lacolumna@elcomercio.es. Carta: C/ Marqués de San Esteban, 2. 33206 Gijón.

POR MARÍA AGRA

«La ciudad del cemento, sin aparcamientos»

Lai Álvarez remite una reflexión sobre el problema de aparcar en Gijón. «Tanto Oviedo como Avilés nos están adelantando por la derecha. Nada más hay que visitarlas para ver la diferencia con nuestro Gijón del alma... Todo lo que se hace nuevo en la ciudad es cemento puro y duro, no digo que no le salga más barato o que se lo regale El Musel, pero ni un mísero paseo o parque se libra. Luego hay que ver lo guapo que queda, para ejemplo no hay más que ver los soportales de marqués de San Esteban, el aspecto que tienen de suciedad, manchas... Ahora en La Calzada más de lo mismo, en dos días parecerá una porquería».

Eso referido a la tendencia de cambiar losetas por aceras listas hormigonadas. Por otro lado, añade, «día sí y día también las protestas por falta de aparcamiento en toda la ciudad son

alarmantes». En La Calzada, anota, «es imposible aparcar». Álvarez remitió un escrito por registro al Consistorio y la contestación fue «que se hizo alguno más y que están en estudio otros». Su opinión: «Da la risa. Por cada 10 aparcamientos quitados han hecho 1 en otra zona, no sé a quién quieren engañar. ¿Es tan difícil antes de quitar plazas de aparcamiento en un barrio obrero con edificaciones antiguas que no tienen garajes, hacer primero plazas nuevas y luego quitar las que sean necesarias?», se pregunta.

Este ciudadano concluye que «está claro que como tanto la caldesa como los concejales tienen sus garajes o sus sitios reservados en el centro al lado del Ayuntamiento. Poco les importa que cuando lleguemos de trabajar echemos más de media hora en aparcar, con el consecuente gasto y contaminación que produce dar vueltas y más vueltas. Luego se hinchan diciendo lo que nos mejorara el aire la súper ecomanzana de La Calzada. De risa por no llorar».

LA IMAGEN



Acedyr España visita el Grupo

José Luis Losa, presidente de la Asociación de Clubes y Entidades Deportivas y Recreativas de España (Acedyr), realizó ayer una visita al Grupo Covadonga, en la cual

fue recibido por su presidente, Joaquín Miranda. Juntos recorrieron las instalaciones de Las Mesas, intercambiaron ideas y exploraron acciones conjuntas.

«¿Por qué no vuelven los contenedores con pedal?»

Agustina García plantea la vuelta de los contenedores con pedal que tanto tiempo estuvieron activos y que fueron cambiados tiempo antes de la pandemia por otros que requieren el uso de las manos para levantar la tapa. Esta «involución», como la califica, «todavía no ha salido nadie a la palestra a explicarla pues fue un despropósito de tal calibre que a día de hoy carece aún de paternidad conocida». Levantar la tapa con la mano es, en primer lugar, «insalubre», máxime, recuerda, cuando vivimos tiempos de pandemia. Pero en segundo lugar, «es incómodo y muy complicado para personas con movilidad reducida, escasa fuerza o baja estatura». Para esta ciudadana, su reflexión «la ve un ciego». Se pregunta por tanto «por qué no volvemos a los contenedores anteriores, los de pedal, por el bien de todos».

Viejo Gijón

POR ARANTZA MARGOLLES

LAS CRÓNICAS QUE HAN RECOGIDO LA HISTORIA DE LA CIUDAD DESDE 1878

1974. Hace 50 años.

El edificio de los prácticos, en estado ruinoso

Pleno al quince: el edificio de los prácticos del Puerto ofrecía, hace medio siglo, un lamentable «aspecto ruinoso de pobreza, de dejadez, de abandono»... Pero no estaba deshabitado. Lo denunciábamos en EL COMERCIO, con imagen y palabras: ahí estaban las paredes descascarilladas, los ventanales sin cristales, y un interior que amenazaba ruina. «Se conoce que, después de tantos años en este plan, los prácticos y remolcadores ya se han acostumbrado a estar entre esas paredes cochambrosas y con aspecto de derrumbe que ya ni les afecta», decíamos. Ellos, en efecto, relativizaban el asunto. «Esto no cae; al menos la parte inferior que está construida a base de piedra (...) La base superior ya es otra cosa, y vaya, a esa sí que había que temerla in poco». Pero no se crean que no se habían quejado: lo habían he-



El vetusto y roto edificio.

cho, una y otra vez, y, como respuesta, parafraseando a Larra, siempre era un 'vuelva usted mañana'. «Los forasteros, como los propios de la villa, se pasean por esa ruta, y se acercan hasta el rompeolas, miran para el edificio este y (...) piensan que está abandonado». No se podía seguir así.

1899. Hace 125 años.

Hay poca agua
«Preocupa a nuestro Ayuntamiento la disminución considerable que de día en día se observa en el caudal de aguas de los depósitos de Llantones, que abastecen la población».

1924. Hace 100 años.

Descanso dominical
Piden algunos marineros que se conceda el descanso dominical a las tripulaciones de pesqueros, y un informe dice que no se puede, ya que en el Cantábrico es malo el tiempo y «durante algunos días de la semana permanecen los buques sin salir a la mar».

1949. Hace 75 años.

Verbena de Los Mantones
Se celebrará en el Centro Asturiano de La Habana, «obsequiando con perfumes 'Florky' a todas las señoritas».

1999. Hace 25 años.

Predicción equivocada
«El cierre», el de Tabacalera, «parece difuminarse», decimos, ahora que el PP ha movido ficha. Pero no.

FARMACIAS

GIJÓN

de 9.30 a 22 horas.

• Engracia Elvira Blanco Méndez. Uruguay, 2. • M. Luisa Blanco Suárez. Quevedo, 28. • Ignacio y Aránzazu Merino Bada. Avda. del Llano, 57. • Carlos Ocaña Sánchez. Paseo de Begoña, 7.

24 horas.

• Aránzazu e Ignacio Merino Bada. Avda. del Llano, 57. • Carlos Ocaña Sánchez. Paseo de Begoña, 7.

OTROS HORARIOS

Lunes a viernes 8.30 a 20. Sábados, de 9.45 a 13.30 h.

• M.ª Victoria Méndez Velasco. Avda. de la Costa, 6.

Lunes a domingo de 9 a 22 h. sábados de 9.30 a 14 h.

• Antonio Álvarez Abad. Magnus Blikstad, 19.

De lunes a sábado, de 9.30 a 22 h. y de 11 a 22 h. domingos y festivos.

• Miguel Martínez. Corrida, 24.

Lunes a viernes 9 a 20.45. Sábados, de 9.45 a 20.45 h.

• M.ª Inés Álvarez Álvarez. Carretera del Obispo, 21.

Diario de 9.30 a 20.30. Sábados, de 9.30 a 14 h.

• Parga-Lago. Ateneo Obrero de La Calzada, 2.

• Farmacia Palacio C. B. Manuel Llaneza, 21.

De lunes a viernes, de 9 a 14 h. y de 16 a 21 h. Sábados y festivos, de 10 a 13.30 h.

• Pumarín. Gaspar García Laviana

con Aragón.

Lunes a viernes: de 9.30 a 20.30 h. Sábados, de 9.30 a 14.30 h.

• Lucía Gárriz y Vanessa Ablanedo. Avda. Schulz, 79.

Lunes a viernes: 9.15 a 21 h. Sábados, de 9.45 a 14 h.

• Jorge Junco Díez. Puerto Tarna, 9.

De lunes a sábado, de 9 a 21 h.

• María Teresa Méndez Bravo. Avda. de la Costa, 137.

De lunes a viernes, de 9 a 14 h y de 16 a 20.30 h. Sábados de 9.45 a 13.30 h.

• Alonso Luengo. Uría, 39 (esquina Cruz Roja).

Lunes a viernes de 9 a 21, sábados de 9.30 a 14.30 h.

• Sergio Domínguez-Gil Cepeda. Los Andes, 40, La Algodonera.

Lunes a viernes de 9 a 21, sábados de 9.45 a 13.30 y domingos de 11.45 a 14.15 h.

• Isabel Figaredo, Ezcurdía 194 y Ctra. de Villaviciosa.

• Isabel Figaredo, Ezcurdía 194 y Ctra. de Villaviciosa.

CARREÑO

• Luis Prado García.

GOZÓN

• Leticia Jara Argüelles.

VILLAVICIOSA

• José y María Villazón González.



Más información